Wort der Woche

Manuskript



Der Augenschmaus

Der Augenschmaus ist nett anzusehen, aber man kann ihn nicht immer verschmausen – also essen.

Wer einen Augenschmaus sieht, dem läuft das Wasser im Mund zusammen, so appetitlich findet er das. Zumindest ist das fast immer der Fall: Denn auch wenn als Augenschmaus heute fast ausschließlich Essen bezeichnet wird, gibt es immer noch Ausnahmen. Das Wort Augenschmaus wird – bevorzugt von älteren Herren – auch heute noch für hübsche junge Frauen verwendet. So oder so: Ein Augenschmaus ist immer etwas, das in den Augen des Betrachters besonders nett anzusehen ist. Ein Festmahl für die Augen also – denn schließlich sagt man auch über einen hübsch dekorierten Teller: "Das Auge isst mit." An einem Augenschmaus kann man sich eben einfach nicht sattsehen.

Autorin: Raphaela Häuser